
令和６年度成田市スポーツ推進審議会会議概要 

 

１ 開催日時 

令和 6年 10 月 16 日（水） 午前 10 時 00 分から午前 11 時 00 分まで 

 

２ 開催場所 

成田市花崎町 760 番地 

成田市役所 6 階 中会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

野平浩明会長、加藤義昭委員、梶尾百合子委員、清水活次委員、沢田克洋委員、 

古川正美委員、竹内真太委員、大塚敬幸委員 

 

（事務局及び出席者） 

シティプロモーション部 伊藤部長、スポーツ振興課 鵜澤課長 

スポーツ振興課スポーツ振興係 木内係長、スポーツ振興課スポーツ振興係 小野副主査 

観光プロモーション課 篠塚主幹、文化国際課国際交流係 大場係長 

障がい者福祉課給付管理係 佐々木係長、生涯学習課社会教育係 大川係長 

 

４ 議事 

（1）成田市スポーツ振興マスタープラン令和 5年度進捗状況について 

（2）スポーツに関する市民意識調査の結果について 

（3）令和 6年度スポーツ振興施策について 

 

５ 議事（要旨） 

（1）成田市スポーツ振興マスタープラン令和 5年度進捗状況について 

《発言要旨》 

事務局から成田市スポーツ振興マスタープランの進捗状況の報告を行った。その後、

次のとおり、質疑応答を行った。 

委  員：スポーツツーリズム推進協議会について開催見込みはあるのか？ 

事務局：開催見込みはないが、現在成田ＰＯＰラン大会の開催内容など議題として意見 

をもらいたい項目もあるため、今後活用をできるか検討をしていきたい。 

委  員：スポーツツーリズムの認知度向上のため、市のホームページに現在掲載されて 

いる定義に加え、年度ごとの取り組みについて掲載をしてみてはどうか？また、 

スポーツツーリズムに関するチラシやポスターなど作成してもらえれば中台体 

育館などの施設に掲示することに協力することもできるがどうか？ 

事務局：ホームページにおいてスポーツツーリズムの取り組みについて掲載することを 

検討する。また、チラシやポスターについても検討をしていく。 

 



委  員：令和９年の目標値について再設定されているようであるが、この数値の根拠は？ 

事務局：計画策定時の目標値については平成３０年度の実績値に１０％を上乗せして設 

定している、再設定については現在の実績値に対してさらに１０％上乗せして 

設定をしている。 

委  員：達成している項目へさらに上乗せをするのではなく、達成していない項目に対 

し比重をおき、達成に向けて取り組むべきではないか？ 

事務局：更なる取り組みを推進するという観点で、目標値の再設定を行った。達成見込 

みのない項目について改善をしていくことも必要となるため、総合的に数値を 

見直すなど検討をしていきたい。 

委  員：ここ何年かの人口推計を考慮して目標値の整理はしているか？  

事務局：人口の推計については変わってきており、高齢者や外国人が増えている。現状 

に合う内容で検討をしていく。 

委  員：事前キャンプや事前合宿などの情報を小中学校に事前に共有してもらえない 

か？ 

事務局：代表クラスになると非公開での実施を希望している場合もある。公開が可能な 

場合や市民との交流事業を実施できるような場合には知らせることはできる。 

委  員：市内に障がい者スポーツ大会に出るような選手はいるのか？ 

事務局：成田市を代表する選手として水泳と陸上で２名いる。 

（2）スポーツに関する市民意識調査の結果について 

《発言要旨》 

中間の意識調査結果について説明を行った。委員からの質問や意見についてはなし。 

  （3）令和６年度スポーツ振興施策について 

  《発言要旨》 

     令和６年度に実施した事業について報告を行った。また、団体運営費補助金を交付し 

     ている団体における令和６年度のスケジュールなどについても説明を行った。委員か 

らの質問や意見についてはなし。 

６ 傍聴 

（1）傍聴者 

0 人 

 


